

La Base Claude-Bernard présentera ses nouveautés au salon HIT 2016

Éditeur historique de la base de données médicamenteuses BCB (Base Claude-Bernard), **RESIP** sera présent, cette année encore, au salon HIT 2016. Nous avons rencontré Christophe Descamps, directeur de la société, pour une présentation des solutions dédiées à l'Hôpital.

Christophe Descamps, directeur de la société



RESIP sera présent sur le salon HIT de la Paris Healthcare Week 2016 pour la deuxième année consécutive. Quelles sont les motivations qui justifient votre présence à cet événement ?

Cette manifestation est l'occasion d'aller à la rencontre de nos clients utilisateurs de la Base Claude-Bernard, mais aussi des éditeurs de logiciels, de partenaires et de prospects. Il s'agit également de présenter les nouveautés relatives à nos solutions, telles que la nouvelle ergonomie de notre site Internet BCB DEXther, les évolutions de nos contenus scientifiques ou les nouvelles solutions pour l'intégration de notre base dans le circuit du médicament.

Comment se présente aujourd'hui cette base de données médicamenteuses ?

La Base Claude-Bernard est, depuis toujours, présentée sous forme électronique. Elle se décline aujourd'hui en trois versions distinctes pour répondre à chaque besoin exprimé par les acteurs de la santé. Elle est tout d'abord accessible en

version intégrée aux logiciels métiers, pour la sécurisation du circuit du médicament. Elle se présente ensuite en version *full Web*, via www.bcbdexther.fr, puis, enfin, en application mobile pour smartphones ou tablettes et peut être téléchargée depuis les trois plateformes iOS, Android et Windows. BCB DEXther assure une information exhaustive sur plus de 115 000 médicaments et produits de santé tout en valorisant le livret thérapeutique des établissements de soins. La Base permet l'analyse des prescriptions, en conformité avec le thésaurus des interactions médicamenteuses de l'Agence nationale de sécurité du médicament (ANSM), et génère des alertes de posologie et de contre-indication adaptées aux profils des patients.

RESIP est depuis longtemps attaché à la qualité des informations fournies aux professionnels de santé. Quelle en est la traduction concrète ?

La Base Claude-Bernard est la première base à avoir obtenu

l'agrément de la Haute Autorité de santé (HAS) en 2008. Elle s'appuie sur une équipe scientifique dédiée à la qualité des données et à la mise à jour en temps réel des informations contenues dans ses différentes rubriques. Elle bénéficie d'autre part d'un service technique spécialisé, en lien direct avec les éditeurs de logiciels de santé proposant la prescription et la dispensation des médicaments, tant en milieu hospitalier qu'en ville, auprès des pharmacies, des médecins et des auxiliaires libéraux. L'importance de cette année pour RESIP, qui accompagne ces éditeurs depuis plusieurs années, réside dans l'apport en conseil et en assistance dont il peut les faire bénéficier dans leurs démarches d'intégration et de certification LAP (Logiciel d'aide à la prescription) voulues par la HAS.

Quelles seront les nouveautés présentées lors du HIT 2016 ?

Nous allons mettre en lumière quelques nouveautés et projets en cours de finalisation. Nos innovations concernent notamment la médicalisation de la base, une nouvelle architecture de notre site Internet, avec en particulier une ergonomie encore plus intuitive et une internationalisation de son contenu.

Nous nous intégrons également dans la nouvelle offre globale du groupe Cegedim dédiée à l'hôpital, telle que le portail de commandes et



d'échange de données informatisées Hospit@lis, l'infogérance et l'hébergement sécurisé des données de santé via Cegedim Cloud Services, MyHospitPartner, l'offre digitale innovante de prévention santé pour les assurés tout au long de l'hospitalisation, la solution autonome de télétransmission Sesam-Vitale MLM FSE ou encore Docavenue, portail qui facilite la gestion des rendez-vous médicaux et qui intégrera peu à peu une gamme de services connectés pour les patients.

RESIP s'inscrit donc résolument dans une stratégie de solutions globales pour les hôpitaux et les éditeurs de logiciels de santé ?

Absolument ! Nous proposons aujourd'hui une offre globale dédiée aux éditeurs de logiciels de santé pour les aider à répondre aux besoins de l'hôpital, notamment dans un contexte de regroupement et d'innovation généré par la constitution des Groupements hospitaliers de territoire. J'invite donc tous vos lecteurs à nous rendre visite sur le salon HIT (stand E70-78), afin de découvrir nos solutions Cegedim pour l'hôpital.

Propos recueillis
par Bruno Benque